

## Saisonende für Domke - Oakley wird operiert

Geschrieben von: Stefan Liebergessel  
Donnerstag, den 15. Januar 2015 um 11:12 Uhr

---



Das EVR-Lazarett wächst weiter an und die Oberliga-Mannschaft hat zwei weitere Ausfälle zu verzeichnen. Zu Barry Noe und Korbinian Schütz gesellen sich Florian Domke und Louke Oakley.

Nach nur zwei Einsätzen ist die laufende Spielzeit für Florian Domke endgültig beendet. Eine Gehirnerschütterung, die sich der Verteidiger im August 2014 zugezogen hatte, zwang ihn zu einer langen Pause. Nachdem diese scheinbar auskuriert war, wagte sich Domke zwischen den Jahren zurück in den Trainingsbetrieb und debütierte auch am abgelaufenen Freitag für den EV Regensburg in der Heimpartie gegen den EHC Klostersee. Doch schon nach seinem zweiten Spiel am Sonntag in Peiting kehrten die Beschwerden bei der Nummer 7 der Domstädter zurück, die ihn erneut zurück werfen und 2014/2015 für beendet erklären.

Ebenso schmerzt den EVR der Ausfall von Top-Torjäger Louke Oakley. Der Kanadier agierte die vergangenen Wochen stark angeschlagen um seinen Team bestmöglich zu helfen. Nun zwingt aber eine Leistenverletzung, die in der kommenden Woche operiert wird, den Angreifer zur Pause. Oakley wird einige Zeit ausfallen, jedoch hält sich diese im Rahmen.

Ebenso verfolgen die Regensburger Verantwortlichen den Heilungsprozess bei Barry Noe und Korbinian Schütz. Noe wird aufgrund seines Zehenbruchs noch etwas fehlen, genauso wie Schütz, der mit einer Einblutung im Oberschenkel ebenso Geduld haben muss.

Sobald es Neuigkeiten über den Gesundheitszustand der derzeit nicht einsatzfähigen Akteure gibt, wird der EV Regensburg darüber informieren.